



EGIPTO CON HURGHADA | GRUPAL DESDE BUENOS AIRES | 30/03/2025

30 de marzo Día 01 (domingo) Buenos Aires – Estambul

Presentarse en el aeropuerto de Buenos Aires, con al menos 03 horas de antelación, en el mostrador de

TURKISH, para abordar el vuelo TK16, con horario de salida 23.55hs. Noche a bordo.

31 de marzo y 01 de abril Días 02/03 (lunes y martes) Estambul- El Cairo

Llegada a El Cairo a las 02:50 am y recepción por nuestro personal, información práctica y traslado al Hotel.

(habitación reservada desde la noche anterior) Resto del día libre. Alojamiento.

02 de abril Día 04 (miércoles) EL CAIRO

Desayuno en el hotel. Visita de las Pirámides de Gizeh: Keops, Kefrén y Micerinos, una de las siete maravillas del mundo antiguo y la única que se ha conservada junto con la famosa Esfinge se trata sin duda de la visita de mayor sugestión del viaje. Más tarde, visita del Museo de Arte Egipcio, el museo de antigüedades egipcias más rico del mundo. Alojamiento.

03 de abril Día 05 (jueves) EL CAIRO

Desayuno en el hotel. Día libre a disposición para realizar excursiones. Sugerimos la visita de Menfis, primera capital del antiguo Egipto donde se descubrió la colosal estatua de Ramsés III y donde se puede admirar la esfinge de alabastro. Continuación a Sakkara, la necrópolis más grande de Egipto. Más tarde, y también opcionalmente, se podrán visitar: la Ciudadela levantada por Saladino en el siglo XII, la Mezquita de Alabastro y el Gran Bazar de Khan el Khalili. Alojamiento.

04 de abril Día 06 (viernes) EL CAIRO / ASWAN

Desayuno en el hotel. A la hora convenida, traslado al aeropuerto de El Cairo y salida con dirección a Aswan.

Llegada, recepción por nuestro personal y traslado al crucero. Visita a la famosa cantera de granito donde se observará, el Obelisco inacabado de 41 metros, la Presa antigua y la Presa nueva, monumentales obras de ingeniería construidas para controlar las inundaciones de las riberas del Nilo. Finalmente, se realizará un paseo en faluca, típica embarcación de pescadores, para navegar el Nilo de una forma sui géneris. Cena y noche a bordo.

05 de abril Día 07 (sábado) ASWAN / KOM OMBO / EDFU

Pensión completa a bordo. Visita en bus. de los Templos de Abu Simbel Están tallados en el acantilado del desierto occidental por Ramses II y tienen estatuas de hasta 20 m. de altura Navegación a. Kom Ombo, donde se visitará el Templo particularmente extraño por ser doble, dedicado a la vez al dios Haroeris, con cabeza de gavilán, y al dios Sobek, con cabeza de cocodrilo. Continuación a Edfu. Noche a bordo.

06 de abril Día 08 (domingo) EDFU / ESNA / LUXOR

Pensión completa a bordo. Desembarque en Edfu donde se dará un peculiar paseo privado en calesa hasta el templo de Horus, el dios de la cabeza de halcón. Continuación de la navegación hacia el norte a través de la esclusa de Esna. Llegada a Luxor Visita del Templo de Karnak, el mayor monumento de la cultura faraónica. Se visitará también el Templo de Luxor, dedicado a Amón-Ra, Mut y Khonou, construido por Amenofis III y Ramsés II. Noche a bordo.

07 de abril Día 09 (lunes) LUXOR

Desayuno a bordo. Visita de la Necrópolis de Tebas o del valle de los reyes, donde se enterraron los faraones de la XVIII a la XX dinastía. Visita del Templo de la Reina Hatsepsut, único en todo el país, pues está formado por terrazas escalonadas de grandes dimensiones. Finalmente, se conocerán los Colosos de Memnon, del rey Amenophis III, que guardan la entrada de su templo funerario. Terminado las visitas traslado al hotel en Luxor, check in y noche.

08 de abril Día 10 (martes) LUXOR / HURGHADA

Desayuno en el hotel posibilidad de realizar la excursión opcional para sobrevolar los templos al amanecer en un globo aerostático. Traslado terrestre hacia la costa y el famoso resort de Hurghada. Llegada, check in en el hotel y resto del día a disposición para disfrutar de las instalaciones. Cena y noche.

09 y 10 de abril Día 11 y 12 (miércoles y jueves) HURGHADA

Días libres, con posibilidad de disfrutar de las playas que rodean el Mar Rojo, practicar el submarinismo y hacer excursiones en barco a diversos lugares de interés que rodean la zona o hacer safaris por el desierto, en camello o en jeep, hasta un poblado beduino para pasar el día en un oasis. También se pueden realizar inmersiones para bucear en distintos lugares de interés tales como acantilados, cuevas, fondos de arena, barcos hundidos, ánforas, arrecifes y acantilados marinos, con profundidades entre los 15 y los 40 metros. Alojamiento.

11 de abril Día 13 (viernes) HURGHADA / EL CAIRO

Desayuno en el hotel y a la hora convenida traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a El Cairo. Llegada y traslado al Hotel. Check in. Tarde libre posibilidad de realizar una excursión opcional con cena y paseo nocturno por el centro de El Cairo. Alojamiento.

12 de abril Día 14 (sábado) EL CAIRO / BUENOS AIRES

Desayuno tipo picnic y traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a destino. Trámites de facturación y aduana.

Fin de nuestros servicios.